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ATA DA SÉTIMA (7ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE PLANEJAMENTO E 1 
ORÇAMENTO DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada aos dezessete dias do 2 
mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, às nove horas e trinta  minutos, no 3 
Salão de Atos do Prédio da Reitoria, Bloco A, 3º andar do Campus Universitário Darcy 4 
Ribeiro, com presença dos Conselheiros: César Augusto Tibúrcio Silva/DPO 5 
(Presidente), Alessandro Borges de Sousa Oliveira/FGA (Titular), Alex Uilamar do 6 
Nascimento Cunha/IDA (suplente), Antônio Raphael Teixeira Neto/FAV (titular), Arnaldo 7 
Ferreira da Silva Filho/FCI (suplente), Cristina Helena Almeida de Carvalho/FE (titular), 8 
Diana Lúcia Moura Pinho/FCE (titular), Eliana de Cássia Pinheiro/IB (suplente), 9 
Evandro Renato Perotto/IdA (titular), Fernando de Oliveira Paulino/FAC (titular), Érica 10 
Fernandez Teixeira Brasil Paez/FD (titular), Gilberto Tedéia/IH (titular), Gustavo Adolfo 11 
Sierra Romero/FM (titular), José Felippe Beaklini Filho/IF (titular), José Manoel Morales 12 
Sánchez/FAU (titular), Jurandir Rodrigues de Souza/IQ (titular), Márcia Abrahão 13 
Moura/IG (titular), Mauricio Homem de Mello/FS (suplente), Wânia Cristina de Souza/IP 14 
(titular). Também estiveram presentes como convidados Fernando Soares dos 15 
Santos/DPO, Glaucia Lopes Luiz Evangelista/DPO, Kátia Maria da Silva/DPO, Nilzith 16 
de Souza Miranda/DPO. Aberta a Sessão, o Presidente iniciou a reunião com os itens 17 
constantes da agenda. 1) Informes Gerais. 2) Aprovação da Ata da 6ª reunião da CPO. 18 
Deliberação: Aprovada com unanimidade com alteração proposta pela Prof. Márcia 19 
Abrahão Moura/IG: inserir, na linha 33, após a palavra ressalva: “proposta pelo Prof. 20 
Noraí Romeu Rocco/IE”. 3) Apresentação dos resultados da Comissão de Avaliação 21 
das Propostas de Atividades Especificas. Deliberação: Adiada para a próxima reunião. 22 
A comissão será reconduzida para atender as demandas apresentadas na reunião 23 
pelos conselheiros presentes, dentre elas a apresentação dos critérios e detalhamento 24 
do montante, que deverão ser enviados por email para as unidades. 4) Apresentação 25 
dos resultados da Comissão de Estudos da Matriz. Deliberação: A Comissão não 26 
apresentou nenhuma alteração à Matriz visto que nenhuma solicitação de alteração 27 
das variáveis propostas pelo novo Modelo da Matriz foi apresentada pelas Unidades, o 28 
que conclui as atividades da Comissão. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e 29 
cinquenta minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, June Alves 30 
de Arruda, Secretária da Câmara de Planejamento e Orçamento, lavrei a presente Ata, 31 
que, depois de lida e aprovada, será subscrita por mim e pelo Presidente. 32 
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César Augusto Tibúrcio Silva 
Presidente 

(Original Assinado) 

 June Alves de Arruda 
Secretária 
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